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わが町枚方に新しい風を起こしていく活動通信です 

2010年 4月            
           ありやま まさのぶ  
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       「これでいいのか 新年度国家予算」 
春の訪れとなり、皆様におかれましては爽やかな季節を 

満喫の中、日々お過しの事と思います。またこの時期、年度 

変わりの新たな生活となる方も、多くおられると思います。 

私も心新たに、議員活動に邁進して参ります。さて、市議会においては

3月議会も行われ、本市の新年度予算も執行されて参ります。一方、気

になるのは、国の新年度の予算方針であります。新政権では、過去最大

の一般会計約 92 兆円という規模を計上し、半面、新規国債発行額も過

去最大の約44兆円と膨らみ、税収見込みの約37兆円を上回る事となり、

これは戦後初の事です。新政権発足 7 ヶ月余りとはいえ、「コンクリー

トから人へ」というスローガンは良いものの、マニフェストに掲げてい

た「ガソリン税暫定税率廃止」は、事実上の暫定税率存続となり、「高

速道路無料化」も一部区間の試行実施や、約束の無料化方針ではなく料

金上限制、また「国家公務員人件費 2割削減」も全くの進展状況無しな

どマニフェスト違反の中での、借金漬けの予算立てとなっております。

また、大きく掲げていた「こども手当て」も、法案はとりあえず 1年限

りで、中身は当初の半額の 1 万 3000 円で、予算は国が全額賄うとして

いたものが、予算措置も困難な事から、前政権の公明党の主張で拡充し

てきた現行の「児童手当」の仕組みの、地方・企業・国で予算を分担し

あうという、名前を変えただけの実質の「児童手当拡充」の制度となり

ました。また、ご承知のように、民主党議員の相次ぐ「政治と金」の問

題も、国会での説明もなされていない状況や、普天間基地移設問題等の

難問を抱えた中で、どのように国民が納得できる国政の舵取りを行うの

か、大いに疑問符がつきます。国民生活の健全化という舵取りを行って

もらわなければ、地方行政においての市民生活の健全化に結びつきませ

んので、しっかりと国政を直視しながら、市政に努めて参ります。 

 

有山 正信 検索

ごあいさつ 
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 市政トピックス 
＝ 主張も反映！＝ 

枚方市平成２２年度予算における主要施策 
 雇用・経済・産業 
★ 市採用 緊急雇用の実施（特別職非常勤32人・任期付職員3人） 

★ 市民生活に密着の公共事業（道路整備・公園改修） 

★ 商店街への街路灯ＬＥＤ化や維持管理経費への支援 

★ 国の交付金を活用した緊急雇用創出（障害者雇用拡大や枚方市のＰＲ等）  

★ 地元ケーブルテレビによる市内中小企業ＰＲ 

 

教育・子育て 

★ 全小中学校の耐震化率１００％に向けた整備促進 

★ 学力向上向けて 

・ ＩＣＴ活用（電子黒板・地デジテレビ等）活用 

・ 小・中連携の拡大（全校実施）・少人数指導推進員の配置 

・ 放課後自習教室（パソコン利用）の更なる推進 

★ 保育所待機児童の解消（110人の定員増・施設の増改築整備） 

★ 「枚方版ブックスタート」の実施や公私立保育所に貸出し用絵本を配置 

★ こんにちは赤ちゃん事業（乳児家庭への訪問）の実施 

★ 「赤ちゃんお出かけマップ」の作成 

 

安心・安全対策 

★ 浸水被害対策の強化              

・ 新安居川ポンプ場のポンプ設備の更新（大垣内町地域の浸水対策） 

・ 東船橋地区の貯留施設整備と長尾谷町地区等の雨水暗渠の整備 

★ 平成25年開設向けた新市民病院整備への実施設計・文化財調査の実施 

                           

まちの魅力創出 

＜歴史文化＞ 

★ 歴史街道「枚方宿」地区の無電柱化工事を実施 

★ 「枚方宿」旧三矢公園を枚方宿本陣跡公園としてリニューアル工事 

★ 百済寺跡再整備に向けた文化財調査の継続 

★ 万年寺山周辺の石畳と淡い街灯工事の実施 

＜スポーツ施設の整備＞ 

★ 元枚方西高校跡地を活用したスポーツ施設の整備 

・ テニスコート・体育館の整備 

・ グラウンドの市民開放 

＜駅前広場整備＞ 

★ 牧野駅前広場の整備（平成23年度末完成に向けて） 

★ 長尾駅前広場の整備（平成24年度末完成に向けて） 
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地域対策に全力投球！要望にお応えしました  
 

●枚方市駅近くに原付バイク・自転車の駐車場整備 
枚方市駅近くの新町 1丁目に、原付バイクが 

駐車できる機械式自転車・バイク駐車場がオ 

ープンしました。原付バイク 24 台と自転車 

60 台が駐輪出来ます。最初の 90 分までは、 

無料です。私は議会において、バイク駐車場 

整備促進を主張しておりました。 

 

●「印田町ふれあい公園」オープン 
          長年の要望であった、印田町ふれあい公園
が           がオープンしました。元林野の傾斜をうま

く           く利用し花の植栽もなされ、多目的広場や 

            子供用遊具や健康遊具も設置されておりま

す。公明党市議団として長期に渡り、整備

の要望を行って参りました。 

 

 

     ● 府道「出鼻橋交差点」が改良整備 
市内村野東町の東側に隣接する、出鼻橋 

交差点が、交通渋滞緩和策として改良さ 

れました。この交差点は歪な形状でもあ 

り、通行車両にとって四方向からの右折 

が、行われにくい状況があった為、村野 

東町自治会の要望を受け、大阪府土木事 

務所に安全改良の要望を行いました。 

      

 

     ● 浸水対策の強化 
       宮之阪 4丁目地域、大垣内  

3 丁目地域の浸水対策とし

て、道路排水機能の強化が 

図られました。また、大垣 

内町の新安居川ポンプ場

の排水機能強化も、今年度

中に行われます。 
宮之阪4丁目付近   大垣内 3丁目付近                  
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     活動日誌 

◆竹内市長に「保育行政の充実化について」の申入れを実施 
保育現場の現状課題を把握するため、公明党 

枚方市議団として、市内私立保育園運営法人 

の皆様にアンケート調査を実施いたしました。 

その結果を、市の保育行政に反映させるべく、 

「待機児童解消策・延長保育・休日保育・保 

育士の雇用条件・在宅子育て支援策等」につ 

いての、充実強化の申し入れを３月９日に行 

いました。 

                              

◆先進市の行政視察 
愛媛県伊予市の「伊予市立翠（みどり）小学校」学校エコ改修の現場

を訪問しました。昔ながらの木造建築の材質を生かしたまま、耐震化

や太陽光パネル設置など、最新技術が施され 

ております。今後、枚方市でも一時期に多く 

建設された学校の計画的な改修が、不可避な 

ことから、大いに参考になりました。 

 

       翠小学校での担当者の説明現場➡ 

 

            

愛媛県喜多郡内子町の「内子町役場」を訪問しました。人口減少社の 

中、地域の特色を生かした町活性化の為の、他地域からの町民として 

の受入施策のお話を伺いました。魅力ある街づく 

り創出の施策としての、参考にして参ります。 

 

            内子町役場前にて➡ 

 

         

                              

        ◆街頭署名活動を実施 
      3 月 20 日、「市民の命と健康を守る要望」活動とし

て、枚方市駅前にて、婦人有志の皆さんと共に、 

       ワクチン接種の公費助成や検診無料クーポンの継 

      続実施の為の、街頭署名活動を実施しました。 

 
 

＜署名にご協力いただく模様＞ 

市民相談お気軽にお申し出ください  


